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Date de la réunion : 8 Septembre 2010 Horaire : 20H15 Lieu : Vestiaire 
 

Ordre du jour 

Foot, Ping Pong, retour feux et pétanque, divers… 
 

Compte rendu 

Présent : Brigitte, Vincent, Jérôme, Xavier, Roland, Fabien, Christian, Dominique, Bertrand, Benoît, 
Alexandre, Yves, Maxime. 
Invité : Christophe Grosjean, Maximin Cuenot. 
Excusé : Jean Luc, Jean Michel, Guy. 
Invité excusé : Victor Feuvrier, Sylvain Marmonier. 
Absent : Yohann. 
 

1. Section Football : 
 
Ecole de Football : 
 
Fabien a transféré de nombreuses tâches de « responsable Ecole de Football » à Dominique, entre autre 
l’ensemble des relations Parents/ Dirigeants / Joueurs/ Comité, composition des équipes et affichages… 
 
On a toujours des soucis d’effectif pour compléter les différentes équipes, notamment en U13. 
 
Equipe                    Inscription                      Entraîneurs                    Dirigeants 
U6-U7                    En attente                       Bertrand Sire                  ? 
U8-U9                    Une équipe                     Stéphanie                        Jean Luc Guillemin (1 fois/2) 
U10-U11                Une équipe                     Krevette (de tps en tps)  Krevette et Victor 
U12-U13                Une équipe                     Patrick C.-Tinou             Patrick C.- Tinou 
 
Une réunion Parents / Dirigeants à déjà été effectuée afin de présenter la saison à venir ainsi que pour 
fixer quelques règles élémentaires sur la vie du club. 
 
Un stage initiateur I va se mettre en place dans les prochaines semaines. Le Dom et Jean Luc Guillemin 
sont intéressés pour y participer, toutes personnes intéressées devront nous contacter… 
 
Equipes en Entente : 
 
 Il y a les même soucis d’effectif qu’en école de foot, avec la formation de deux équipes en U 15 en 
entente avec Les Fins, Le Châteleu et Villers le Lac avec une trentaine de joueurs, il y aura une équipe 
de U17 en entente avec Les Fins et Le Châteleu avec 14 joueurs. Il n’y aura pas d’équipe d’U19 en 
raison d’un manque d’effectif. De ce fait, Gwenaël Gaume pourra jouer à 100% en senior à l’ASNCC. 
 
Il a été relevé que des difficultés de boucler les équipes dans les années à venir seront à prendre en 
compte rapidement pour maintenir ces équipes en entente, et donc dans l’avenir, les équipes seniors de 
l’ensemble des clubs des ententes, et en particulier de l’ASNCC. 
 
 
 
 
 
 
Equipes Seniors : 



 
Réunions 

Préparation Page : 2/3 

 

                
                
                 
                                                                                              

                               

 
Christophe Grosjean a été nominé entraineur/dirigeant du groupe senior au début d’année par la 
commission football (Maxime, Dominique, Vincent, Bertrand et Jérôme). Jérôme l’accompagnera. 
 
Christophe nous fait part de ses remarques et demandes : 
 
*Effectif actuel : 37 joueurs (1 joueur n’a encore jamais été vu, 4 autres ne sont pas encore en règle) 
*Dirigeants : Manque de dirigeants, il faudrait des dirigeants pour accompagner Christophe et Jérôme. 
*Entraînement : Il y a 16 joueurs / entraînement en moyenne depuis la reprise (Mini 11, maxi 22) : 
chiffres satisfaisants et encourageants. 
*Quelques aménagements sont à effectuer au garage de la commune de La Chenalotte. 
*Une note a été validée par la commission football concernant les différentes règles mises en place par 
les dirigeants à propos de la vie du groupe. Une idée nouvelle est apparue, concernant notamment les 
retards aux matchs, les « non prévenu » des absences, les cartons pour contestation, une « amande » de 
5€ devra être mis dans une cagnotte qui servira à l’ensemble des joueurs en fin d’année (Pour faire une 
bouffe…) 
*Une autre idée à été soulevé par le comité, en cas de cartons accumulés par un même joueur, celui-ci 
pourrait s’occuper pour un week-end d’une équipe de jeune (à discuter). 
*Equipement : Un point sera fait (le point à déjà été effectué) concernant les différents jeux de maillots 
ainsi que les shorts qui sont toujours insuffisant. L’achat d’une dizaine de short sera nécessaire. Une 
réflexion a été lancée concernant l’achat d’un short blanc et d’un short bleu à chaque joueur en début de 
saison, compensé sur le prix de la licence. Chaque joueur serait responsable de ses shorts. Réflexion en 
cours, les avis sur le sujet divergent au sein du comité. 
*Il manque des ballons par rapport au début de saison. 
*Le planning des différentes équipes devra être envoyé à Christophe (école de jeune, entente) 
 
  

2. Tennis de Table… : 
 
L’ASNCC reprends en main la section Tennis de Table. 
La mairie de Noël Cerneux nous laisse la salle de motricité (au dessus de l’école) afin de pouvoir exercé 
notre activité, sous conditions. 
Un responsable de section devra être nommé et la mairie devra en être informée. 
Pour le lancement de la section, un seul créneau horaire sera retenu, le Vendredi de 18H30 à 20H30. Les 
responsables devront nous faire part le l’évolution de l’effectif afin d’ajuster les horaires si besoin. 
Il ne devra pas y avoir de concurrence entre la section football et la section tennis de table, il n’y aura 
donc pas d’entrainement les mardis et jeudis. 
Une seule et unique clef à été donné au responsable de la section tennis de table (Victor Feuvrier ou 
Sylvain Marmonier le suppléant). 
Un prix d’adhérant a été fixé : 20€ de participation pour les licenciés ASNCC 
                                                  40€/an pour les non-licenciés. 
Une feuille de présence dans la salle sera mise en place et devra être rempli par les responsables afin 
d’assurer le suivit de l’occupation de celle-ci. 
 
 
 
 
 
 
 

3. Feux d’artifice, pétanque : 
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Feux d’artifice : 
 
Le bénéfice après rectification est de 1515 €. 
 
Pétanque : 
 
Le bénéfice est de 537€. 
 

4. Terrain de foot de Noël Cerneux : 
 
Après étude et demande de devis à différent partenaire, seul deux offres nous sont parvenues : 

• Les Jardins Comtois : Passage du scarificateur-défeutreur + main d’œuvre pour 1800 € 
• HV Pro (Montbéliard) : Location d’un scarificateur-défeutreur pour 787 € (main d’œuvre à 

fournir) 
La seconde offre à été choisit, il nous faudra une personne au tracteur pour faire le boulot… 

• Jardin Passion Rizzi Sarl nous a fait un devis de 1900 CHF (environ 1400 €) pour le désherbant 
sélectif, le sur-semi et l’engrais : il nous reste certain produit et ce devis devrait être réduit. 

 

5. Agrandissement des vestiaires : 
 
La commune de Noël Cerneux nous a confirmé l’agrandissement des vestiaires d’ici cet hiver. 
 

6. Loto de l’ASNCC : 
 

D’après les informations d’après réunion, la commission, composée de Brigitte, Xavier et Guy, a fixé la 
date du Loto de l’ASNCC au Vendredi 15 Octobre 2010 à la salle des fêtes de Noël Cerneux. 
Le Loto sera organisé par Michel sur les mêmes principes que l’an passé. 
La salle des fêtes sera préparée le Jeudi 14 Octobre après l’entraînement (environ 21H00) par les 
joueurs présents à l’entraînement, ainsi que par les membres du comité présents. 
 
Merci de me tenir au courant pour savoir si vous êtes là le Vendredi 15 à partir de 19H00 pour la 
préparation du planning de la soirée. Aucune réunion de comité ne sera organisée avant le Loto. 
Vous pouvez me prévenir par Mail : asncc.paoul@laposte.net ou par SMS : 06-87-30-50-78 ou autre… 
 

7. Divers : 
 

• Le maillot de foot perdu lors du tournoi de Beach Football au Russey a été retrouvé. 
• L’année prochaine, l’APAV fêtera ses 20 ans, et organisera les feux d’artifice à cette occasion, il 

n’y aura donc pas de feux d’artifice organisé par l’ASNCC. Chacun doit réfléchir au 
remplacement de cette manifestation (tombola, tournoi sportif…) 

• Fabien est en train de préparer un site internet pour l’ASNCC à la place de l’Info Club afin 
d’être plus réactif et plus « à la page ». Sa mise en service est imminente. 

 
 

Fin de séance
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